

Nuevas cohortes abren sus puertas

La Maestría en Controles Industriales, así como la de Extensión y Desarrollo Rural iniciaron sus actividades académicas con la apertura de nuevas cohortes que preparan a los maestrantes como futuros agentes de cambio para el país, contando la primera de ellas con la presencia de dos estudiantes de nacionalidad extranjera provenientes de México, además de una estudiante vinculada al acuerdo 065 de diciembre de 2022, que permite la articulación de los niveles de pregrado y posgrado.

Jorge Luis Díaz Rodríguez, director de la Maestría en Controles Industriales, destaca la Acreditación de Alta Calidad que ostenta el programa, asimismo, se refiere a dicho acuerdo como una oportunidad significativa para incentivar a los estudiantes de pregrado en la continuación de sus estudios académicos con la Universidad de Pamplona.

Al respecto, María Alejandra Parra Maya, estudiante de Ingeniería Química, menciona que decidió acogerse a esta modalidad y cursar esta maestría por la credibilidad que le genera la misma, así como su interés desde su área como futura profesional para supervisar procesos relacionados con controles industriales y así contribuir a las empresas y a la sociedad.

Por otra parte, Rosa Aleida Gómez Barrientos, directora de la Maestría en Extensión y Desarrollo Rural, expresa satisfacción con la apertura de esta nueva cohorte compuesta por cinco maestrantes que con buenas expectativas recibieron su primer semestre con el curso en Teorías del desarrollo a cargo del docente Jemay Mosquera Téllez. La directora también recalca la importancia de que los maestrantes reconozcan al sector rural desde un punto de vista sociológico, social, económico y político con el fin de mejorar su calidad de vida.

*Apuéstale a la formación posgradual,
apuéstale a la Universidad de Pamplona*





Sin duda, esta eventualidad resalta una vez más el compromiso que imprime la Universidad de Pamplona en la formación posgradual de los profesionales de Norte de Santander y diversas regiones del país que deciden confiar en su excelencia educativa para continuar su aprendizaje y así convertirse en gestores de cambio.

*Apuéstale a la formación posgradual,
apuéstale a la Universidad de Pamplona*

